



En soleada tarde de este jueves Holguín recibió a cuatro orgullosos cubanos, a quien el Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) acaba de otorgarle la réplica del Machete Mambí del Generalísimo Máximo Gómez, alto reconocimiento para personalidades e instituciones que se distinguen, además de en su quehacer, en apoyo a las actividades convocadas por este cuerpo de defensa de la nación.

En esta ocasión el honor les correspondió, por la parte holguinera, al Complejo escultórico Plaza de la Revolución, que fuera representado por su directora: Aimeé Cabrera González; así como Carlos Enrique López Asencio, director artístico del sector de la Cultura con más de 30 años de experiencia en esta labor.

Asimismo, el periodista camagüeyano Juan Luis Naranjo, del Canal Cubano de Noticias, y Daniel Ortiz Leyva, quien funge como director de Cultura en el municipio granmense de Manzanillo, pero que recibiera la réplica en representación del Complejo Monumentario "La Demajagua".

A su llegada a suelo holguinero, en breve pero emotivo acto en la Unidad 3710 de la Brigada de Defensa Antiaérea, soldados y jefes

presentes vibraron, cuando el Teniente Coronel Nielsen Almaguer Betancourt - Primer oficial para el Trabajo político de la Región Militar Holguín - les dio la bienvenida, y a nombre de los homenajeados, Juan Luis Naranjo expresó:

Nos sentimos agradecidos por este emotivo acto pero que a la vez, nos compromete más, y es un reto, para hacer cada día una obra mejor y seguir siempre firme al lado de los combatientes de la FAR, sabemos que ustedes jóvenes y demás compañeros combatientes siempre lo harán mucho mejor que nosotros, Gracias.



La Réplica del Machete Mambí de Máximo Gómez entrega a entrega en ceremonia en acto político y ceremonia militar cada 16 de abril, en alusión a la gloriosa fecha en la que el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz declarara el carácter socialista de la Revolución cubana.

Esta se confiere a escritores, artistas, periodistas, científicos, y otras personalidades e instituciones que constituyen ejemplo y compromiso del cubano con su tiempo y la historia.

Entre los holguineros homenajeados están el Teniente Coronel Germán Veloz Plasencia, el periodista Yordanis Rodríguez Laurencio, el artista de la plástica Eduardo Alonso Sablón y el trovador Orlando Silverio, así como las instituciones Periódico Ahora, el canal territorial Tele Cristal, Radio Angulo, la Banda de Música del Ejército Oriental y el Conjunto Histórico de Birán.

En un aparte con la prensa Luis Naranjo destacó que “es un inmenso orgullo haber recibido la Réplica del Machete porque son años de esfuerzo, de trabajo pero dedicado a la información veraz, a la información constructiva de nuestro pueblo, de nuestras Fuerzas Armadas Revolucionarias.

Además, dijo, nos comprometemos a seguir batallando con ustedes reflejando esa Cuba desde el Señor Ejército - como llamó Raúl (General de Ejército Raúl Castro Ruz) al Ejército Oriental, que nosotros queremos mucho y seguiremos siempre divulgando las tareas, las misiones, que son muchas en favor de la Revolución.



Por su parte, Daniel Javier Ortiz Leyva aseguró que: “recibir la

réplica en el foso de Los Laureles de La Cabaña es una motivación para continuar con la promoción de la historia, de los compromisos que hoy tenemos con la Revolución; sin duda fue una experiencia muy bonita que nos motiva y nos obliga a ser fieles a los principios la Revolución y de, sobre todas las cosas, estar a las órdenes de la máximas autoridades del Partido y cultura del país.

Asimismo, Carlos Enrique López Asencio destacó el agradecimiento y compromiso del sector de la Cultura, del movimiento artístico - no solo profesional, sino también aficionado - con las tantas actividades que en todo momento hemos realizado en las unidades, y en la salvaguardia de la nación, junto a todos aquellos combatientes que defienden la patria desde sus trincheras.

Aimeé Cabrera González, que dio las gracias al Ejército Oriental por la propuesta que se les concediera la Réplica, y por todas las actividades en "que hemos participado; mil gracias a todas aquellas personas que hicieron posible que hoy nosotros ostentáramos tan significativa distinción.

Y añadió en la bienvenida en su centro de trabajo: Sepan que es un honor para nosotros haberla recibido, y ahora para que todos los visitantes que vengan aquí puedan conocer de este nuevo mérito de todos los trabajadores del Complejo escultórico Plaza de la Revolución General Calixto García.